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RCF Liège  |  40, rue des Prémontrés 4000 LIEGE  |  Tél. : 04 237 00 71  |  rcf.be RETROUVONS-NOUS RCF LIÈGE & 93.8 FM

L'ESPÉRANCE  
NE DÉÇOIT PAS

 Vie de la radio 
DES OEUFS QUI 
MOBILISENT

 Jubilé 2025 

 Interview 

 Réflexion 

 TIMOTHY RADCLIFFE

LA RADIO,  
C'EST BON POUR 
LA PLANÈTE ?
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Ralph SCHMEDER
Prêtre et animateur RCF Liège

Nous respectons votre vie privée. Vous disposez à tout moment dʼun droit dʼaccès, de modification, de rectification et de suppression  
des données vous concernant.   Pour exercer ce droit, vous pouvez vous adresser à communication.liege@rcf.be

 GRAND ANGLE

C’est avant tout pour participer à la  célébration 
de la Vigile pascale, de 2h à 5h du matin, que 
nous avons souhaité être accueillis, pendant 
quatre jours, parmi la vingtaine de moines 
cisterciens qui peuplent l’île. Venant de tous 
horizons (France, Italie, Catalogne, Belgique, 
Cameroun…), ces religieux, guidés par  
l’abbé Vladimir Gaudrat depuis 1998, com-
mercialisent leur vin, réputé dans la région, 
ainsi que leur huile d'olive et leur liqueur.  
Premier monastère à avoir obtenu le label 
Église Verte, la protection de l’environnement 
fait partie de ses préoccupations majeures. 
La règle de saint Benoît, « Tous les hôtes 
qui se présentent seront reçus comme le 
Christ », résonne tout particulièrement chez 
ces moines cisterciens, qui accueillent les  
personnes en quête spirituelle au sein de 
leur monastère.

Il y a tant à découvrir sur cette communauté 
ecclésiastique aux activités singulières.

Cette année, lors de la Semaine Sainte, 
qui succédera au Carême sur le thème de  
l’Espérance, les équipes RCF se rendront à  
l'abbaye de Lérins aux côtés d'une communauté  
monastique qui se distingue par son mode 
de vie insulaire et sa veillée pascale nocturne.

LA REDÉCOUVERTE D’UN LIEU  
POPULAIRE

L'abbaye de Lérins se démarque par son 
cadre idyllique, situé sur l'île Saint-Honorat au 
large de Cannes. Elle attire près de 100 000 
visiteurs par an, venant assister aux offices du 
monastère, visiter le lieu et se restaurer aux 
abords des murs du cloître. Elle se démarque 
également par son rôle de « maison mère » 
au sein de la Congrégation cistercienne de 
l’Immaculée Conception (CCIC). 

LA SEMAINE SAINTE
CÉLÉBRÉE SUR 
L'ÎLE SAINT-HONORAT

Tout au long de la semaine, RCF vous  
proposera des émissions et reportages sur le  
monastère ainsi que sur son île, riche en ves-
tiges de ses seize siècles de vie monastique.

LA SEMAINE SAINTE SUR RCF

Vous assisterez en direct aux Laudes chaque 
matin, commentées par le père assomp-
tionniste Philippe Berrached. Avant et après 
chaque office, nous recevrons un moine  
cistercien pour aborder diverses thématiques 
sur la vie monastique et plus précisément sur 
le quotidien au sein de l'abbaye de Lérins. 
Vous aurez ainsi l’opportunité de rencontrer 
plusieurs membres de cette communauté. 

Pour la première fois, RCF vous proposera de 
vivre une veillée pascale dans la nuit du samedi 
au dimanche. La Semaine Sainte se clôturera 
avec la messe du dimanche de Pâques 
célébrant la Résurrection du Christ.

L'abbaye de Lérins sur l'île Saint-Honorat

LES GRANDS RENDEZ-VOUS 
DE LA SEMAINE SAINTE

JEUDI SAINT

La Cène 
16 h 45

VENDREDI SAINT

Célébration de la Passion  
15 h

SAMEDI SAINT

Vigile pascale  
2 h 40

DIMANCHE DE PÂQUES

Messe  
10 h 30

LES MOINES 
CISTERCIENS DE  
L' ABBAYE DE LÉRINS 
NOUS OUVRIRONT 
LEUR PORTE DU 17 AU 
20 AVRIL POUR VOUS 
FAIRE VIVRE 
LA SEMAINE SAINTE 
DEPUIS UN 
LIEU INÉDIT.

En cette année jubilaire, si je devais trou-
ver un nouveau slogan pour notre radio, 
je dirais volontiers « RCF – l’espérance 
au cœur des ondes ». Lorsque, il y a plus 
de 20 ans, la première équipe s’est lan-
cée dans l’aventure d’une nouvelle radio 
pour la province de Liège, nous étions 
persuadés que les chrétiens, mais aussi 
les autres chercheurs de sens, accueille-
raient avec joie un média qui ne met pas 
à l’avant-plan les mauvaises nouvelles, 
mais qui annonce LA Bonne Nouvelle 
et LES bonnes nouvelles qui alimentent 
l’espérance de nos contemporains.

20 ans plus tard, malgré les continuels 
soucis de financement et la difficulté à 
nous faire connaître dans une société 
qui ne se laisse plus trop toucher par 
le message du Christ ressuscité, nous 
sommes toujours là, et notre espérance 
n’a pas pris une ride.

Alors que les bombes ne cessent de 
tomber sur des victimes innocentes, 
que le climat se dérègle de plus en 
plus, que le monde politique n’est pas 
toujours soucieux du bien commun 
et que les inégalités sociales sont loin 
de disparaître, nous gardons la convic-
tion qu’avec votre aide, nous pouvons 
rendre ce monde un peu plus lumineux, 
à la suite du Christ sorti victorieux de 
son tombeau. 

Voulez-vous nous y aider ?

L’ESPÉRANCE  
MALGRÉ TOUT !

2025 ans, cela se fête ! Nous célébrons 
cette année les 2025 ans de la naissance 
de Jésus. 

Cette année jubilaire est placée sous le 
signe de l’espérance, à la demande du 
pape François. L’espérance est au cœur 
de tout être humain. Elle est un désir et 
une attente du bien. Mais elle n’est pas 
automatique ; elle peut être laminée par 
les épreuves de la vie. 

C’est pourquoi, l’espérance est aussi 
un chemin à parcourir. Elle a besoin de 
temps forts pour être nourrie et fortifiée 
dans le but que chacun puisse rencon-
trer le Seigneur Jésus aujourd’hui. 

RCF contribue activement à nourrir 
cette espérance, en partageant la joie 
de l’Évangile à ses auditeurs sous mille 
manières différentes, au fil de chaque 
émission. RCF trace un chemin de joie 
dans les cœurs. 

Cette dimension du chemin est concré-
tisée par le pèlerinage. C’est pourquoi 
certaines églises sont désignées comme 
églises jubilaires. Elles sont des oasis de 
spiritualité où l’on peut s’abreuver aux 
sources de l’espérance. Elles sont au 
nombre de neuf dans notre diocèse et 
RCF rencontre leurs représentants au 
cours de cette année. 

« L’espérance, nous la tenons comme 
une ancre sûre et solide pour l’âme », 
dit la lettre aux Hébreux (He 6, 19). Donc 
ne perdons jamais l’espérance qui nous 
a été donnée. Accrochons-nous à cette 
ancre du salut et trouvons la joie dans 
la rencontre avec Dieu.

Jean-Pierre DELVILLE
Évêque de Liège

LE MOT 
DE L'ÉVÊQUE

ANNÉE SAINTE, 
ANNÉE DE  
L'ESPÉRANCE
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 FOCUS

L'émission « Perspectives » 
de Laurent Verpoorten est à 
découvrir en réécoute sur rcf.fr.

Par Laurent Verpoorten

PÈLERINAGE, INDULGENCE PLÉNIÈRE, PURGATOIRE, SALUT : 
TOUT UN VOCABULAIRE QUE NOUS N’AVONS PLUS L’HABITUDE 
D’ENTENDRE OU D’UTILISER. POURTANT, LOIN D’ÊTRE OBSOLÈTES, 
CES MOTS FONT SIGNE VERS LES DIMENSIONS LES PLUS PROFONDES 
DE LA FOI CHRÉTIENNE ET LE JUBILÉ 2025 EST LÀ POUR NOUS LE 
RAPPELER ET NOUS PERMETTRE D’EN VIVRE. PROFITONS-EN !

Inauguré par le pape François avec le rite 
de l’ouverture de la Porte Sainte de la  
basilique Saint-Pierre le 24 décembre 2024, 
le jubilé se poursuivra jusqu’au 6 janvier 
2026. Mais de quoi s’agit-il exactement ? 
Généralement décrit comme un temps 
privilégié de conversion au cours duquel 
le chrétien est invité à approfondir sa  
relation à Dieu et aux autres, le jubilé ne 
serait-il finalement qu’un carême long de 
365 jours ?

Ce serait manquer sa spécificité rappe-
lée dans la bulle d’indiction « Spes non  
confundit » donnée par le souverain pon-
tife le 9 mai dernier : la possibilité d’obtenir  
l’indulgence plénière pour soi ou pour une  
personne décédée.

L’INDULGENCE, LOIN DES CLICHÉS 

La pratique de l’indulgence au sein de 
l’Église catholique souffre parfois d’une 
mauvaise réputation. Celle-ci fait suite 
aux critiques émises au XVIe siècle par 
Martin Luther qui reprochait au Pape ou à  
certains clercs de pratiquer la simonie, 
c’est-à-dire de monnayer des sacrements 
ou des actes religieux, dont les indulgences, 
en échange de rétributions financières.

Si la simonie est évidemment à proscrire, 
sa juste condamnation ne doit pas entraî-
ner celle de la pratique des indulgences qui 
constitue un don magnifique, témoignant 
de l’amour incommensurable de Dieu  
envers l’humanité, de l’aide qu’Il souhaite 

par conséquent lui apporter pour qu’elle 
puisse le rejoindre, mais aussi, de sa 
confiance dans l’Église à qui il a conféré, 
par l’intermédiaire de Pierre, le pouvoir de 
lier et de délier toutes choses sur terre pour 
qu’elles le soient également dans le ciel.

Selon le père Guillaume de Menthière, 
délégué de l'archevêque de Paris à la vie 
religieuse et auteur de l’ouvrage « Quelle 
espérance d’être sauvé ? » (Salvator, 2009), 
une première forme d’indulgence a exis-
té dès le début du christianisme. En effet, 
au cours des trois premiers siècles, les  
persécutions chrétiennes sont nombreuses.  
Face à la torture et à la mort, certains 
tiennent fermement mais d’autres abjurent 
leur foi nouvelle. On les appelle les lapsis. 

Une fois la période de persécution termi-
née, certains lapsis souhaitaient rejoindre 
à nouveau la communauté chrétienne. 
Et ils y étaient acceptés moyennant une 
pénitence parce que ce n’était tout de 
même pas un petit péché que d’avoir re-
nié le Christ. Les lapsis se voyaient donc 
imposer de lourdes pénitences, consti-
tuées principalement de devoirs de prière, 
d’aumônes et d’années de jeûne. D’autres 
chrétiens pouvaient alors avoir pitié d’eux, 
estimant que la peur et les circonstances 
expliquaient leur faiblesse et choisir  
d’assumer pour eux une partie des péni-
tences qui leur étaient imposées. Cette 
remise de peine, qui en était en fait le  
généreux partage, est l’origine lointaine 
des indulgences.

Progressivement, les indulgences vont 
faire l’objet d’une règlementation éva-
luant leur efficacité en nombre de jours, 
semaines et années évités de purgatoire 
mais les pénitences restent importantes. 

Enfin, au XIIe siècle, on constate un chan-
gement d’approche : aller confesser, plein 
de honte, ses fautes à un prêtre constitue 
déjà une bonne partie de la pénitence. 
Dès lors, l’absolution va être donnée  
directement après la confession et non 
après la réalisation des pénitences, la  
sévérité de celles-ci étant par ailleurs très 
largement atténuée. Dès lors, la solidarité 
des chrétiens en matière de rachat des 
fautes n’étant plus vraiment nécessaire 
au niveau des vivants, elle va désormais 
s’exercer au bénéfice des défunts. Par sa 
piété, sa générosité et ses actes, le chré-
tien peut désormais obtenir l’indulgence 
plénière pour les personnes décédées.

COMMENT RECEVOIR  
L’INDULGENCE PLÉNIÈRE ?

L'article 1471 du Catéchisme de l’Église  
catholique explique que les consé-
quences du péché sont de deux ordres. 
Au niveau personnel, le péché grave prive 
de la communion avec Dieu et, par là, 
de la vie éternelle : il s’agit de la « peine 
éternelle » du péché dont l’effacement ne 
peut être obtenu que de Dieu au travers 
du sacrement de réconciliation.

L’ESPÉRANCE 
NE DÉÇOIT PAS

Jubilé 2025

Mais les conséquences du péché ne se 
font pas uniquement sentir au niveau 
individuel. Le péché nous échappe. À 
l’image de la médisance, il poursuit son 
œuvre de destruction au-delà de notre 
volonté et, par conséquent, même après 
notre vie terrestre. C’est ce qu’on appelle 
la peine temporelle qui a besoin de purifi-
cation soit après la mort, dans l’état qu’on 
appelle Purgatoire, soit ici-bas selon cer-
taines conditions permettant d’obtenir 
l’indulgence partielle ou... plénière. 

Ces conditions, clairement expliquées 
dans la bulle « Spes non confundit », 
sont au nombre de quatre : recevoir le  
sacrement de réconciliation, recevoir  
l’eucharistie avec un cœur ouvert à la 
grâce divine, prier aux intentions du 
Pape et accomplir une œuvre spirituelle, 
telle qu’un pèlerinage auprès des Portes 
saintes des quatre basiliques majeures 
de Rome, mais aussi dans les églises jubi-
laires de tous les diocèses, ou une œuvre 
charitable comme visiter un malade ou 
aider un pauvre.

POURQUOI RECEVOIR 
L’INDULGENCE PLÉNIÈRE ?

« Pèlerins d’espérance », tel est le thème 
de ce Jubilé 2025 et tel est ce à quoi nous 
invite l’Église cette année.

L’indulgence plénière est en effet bien 
plus qu’un privilège spirituel : elle est une 
invitation à grandir dans la sainteté. En 
cherchant cette grâce, nous nous mettons 
en route vers une plus grande pureté de 
cœur et un amour plus profond pour Dieu 
et les autres. En effet, en obtenant l’indul-
gence plénière, nous ne témoignons pas 
seulement de notre désir de salut mais 
aussi, et surtout, de notre attention aux 
autres puisque nous souhaitons que les 
conséquences pour eux de notre péché 
soient anéanties par la miséricorde de Dieu.

Bien sûr, un mystère bien souvent de-
meure. Les effets concrets de l’indulgence 
plénière dans notre monde sont le plus 
souvent difficiles à percevoir !

C’est ici que le terme d’espérance prend 
toute son importance. Il ne s’agit pas d’un 
espoir vague ou théorique en la bonté 
de Dieu mais de la confiance profondé-
ment enracinée qu’il tient toujours ses 
promesses. L’espérance à laquelle nous 
sommes appelés au cours de ce jubilé 
(et au-delà), c’est en fait la foi elle-même : 
d’une manière mystérieuse mais très 
réelle, Dieu répare nos torts et fait jaillir 
le bien après la faute, comme il fit jaillir la 
vie du tombeau. 

La foi, cette espérance confiante, c’est la 
conviction que Dieu nous accompagne, 
nous soutient, nous appelle et que notre 
vie ne se réduit pas à celle d’ici-bas. L’indul-
gence plénière, surtout si elle est obtenue 
pour un défunt, manifeste à la perfection 
le réseau éternel liant entre eux tous les 
chrétiens, qu’ils fassent partie de l’église 
pérégrinante (les vivants), de l’église souf-
frante (les âmes du purgatoire) ou l’église 
triomphante (la communion des saints.)

En cette année jubilaire, l’Église nous rap-
pelle ainsi que le ciel est notre véritable 
but et que Dieu, dans son infinie miséri-
corde, nous donne tous les moyens pour 
y parvenir. Accueillons ce don avec recon-
naissance et engageons-nous sur le chemin 
de la conversion !

LES ÉGLISES JUBILAIRES  
DU DIOCÈSE DE LIÈGE

La cathédrale de Liège, la cathédrale de 
Malmedy, le sanctuaire du Petit Lourdes 
à Bassenge, le sanctuaire de l'Enfant  
Jésus de Prague à Hozémont, Notre Dame 
de la Sarte à Huy, le sanctuaire de Moresnet, 
l’abbaye de Val Dieu, le sanctuaire de  
Banneux, le sanctuaire de sainte Julienne 
de Cornillon.
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NOUS SOMMES À VOTRE ÉCOUTE
Le Printemps du don nous a offert l'opportunité de découvrir vos nombreux témoignages, qui 
nous encouragent à nous améliorer sans cesse. Celui de Murielle nous a particulièrement touchés : 

RCF nourrit ma vie dans toutes ses dimensions (spirituelle, psychologique, sociétale). 
J’aime le traitement de l’actualité, on ne cherche pas le sensationnel, mais une info vraie. 

Les présentateurs sont très pros, très agréables à écouter et j'apprécie par-dessus tout l'absence 
de publicité, c'est pourquoi je fais un don chaque mois par prélèvement. Merci d'exister, merci 
pour ce ton et ce regard différent, vivifiant, intelligent, humain. Je parle de vous autour de 
moi pour essayer de susciter de nouveaux donateurs. »

LES PETITS ŒUFS RCF 
SONT DE RETOUR POUR PÂQUES !

DEPUIS 2022, RCF LIÈGE VOUS INVITE À ALLIER SOLIDARITÉ ET PLAISIR EN ACHETANT 
DES ŒUFS EN CHOCOLAT GALLER - RCF. POUR LA QUATRIÈME ANNÉE CONSÉCUTIVE,  
NOUS RENOUVELONS CETTE INITIATIVE JOYEUSE QUI VOUS PERMET, POUR PÂQUES, 
D'OFFRIR DE BONS CHOCOLATS TOUT EN SOUTENANT NOTRE RADIO ASSOCIATIVE. 

UN GESTE POUR FINANCER  
NOS PROGRAMMES

RCF Liège est une ASBL qui vit principa-
lement grâce aux dons de ses auditeurs 
et mécènes. Ce modèle de financement 
nous permet de ne pas diffuser de publi-
cité à l’antenne et de laisser la place à une 
programmation riche et variée.

Nos bénévoles, comme Christiane Rutten, à 
la tête de l’émission « Entrée des artistes », 
s’investissent pleinement dans cette cam-
pagne. Elle témoigne : 

« Le monde culturel a besoin de visibilité 
et apprécie d’être mis en avant à l’antenne 
et via les podcasts. Mais sans techniciens 
professionnels ni supports de communica-
tions, nos émissions ne pourraient pas être 
réalisées dans d’aussi bonnes conditions.  
La qualité a un coût. Vendre des petits œufs 
en chocolat pour soutenir cette aventure, 
c’est naturel et joyeux pour moi ! »

Chaque boîte achetée contribue ainsi  
directement à la production de nos conte-
nus radiophoniques et numériques, qui 
touchent chaque jour un large public.

UNE RADIO PROCHE  
DE SES AUDITEURS

RCF Liège est avant tout une radio ancrée 
dans son territoire, proche de celles et 
ceux qui l’écoutent. Chaque occasion de 
rencontrer notre public est précieuse et 
cette vente de Pâques en est l’illustration. 
Elle nous permet de nous faire connaître 
dans les nombreuses paroisses du  
diocèse de Liège et de tisser des liens avec 
nos auditeurs fidèles, comme avec ceux 
qui nous découvrent.

Au-delà de la récolte de fonds, cette initia-
tive est une opportunité unique d’échan-
ger avec celles et ceux que nous accompa-
gnons au quotidien, que ce soit à travers 
nos émissions, nos podcasts ou notre 
site internet. Vous aurez ainsi l’occasion 
de mettre un visage sur les voix qui vous 
informent, vous inspirent et vous accom-
pagnent chaque jour.

Alors, pourquoi ne pas joindre l’utile à 
l’agréable ? Les œufs sont disponibles dans 
vos paroisses, à la fin de certaines célébra-
tions ainsi qu’à la librairie Siloé située au 
sein de l’Espace des Prémontrés de Liège.

Par Antoinette Dehin et Armelle Delmelle

Cette année, Benjamin, 
stagiaire et étudiant en 
1ère année à la HEPL,  a rejoint 
l'équipe de communication et 
marketing pour trois semaines. 
Il a pu participer à l'opération, 
de l'étiquettage des réglettes 
à la réalisation de vidéos pour 
nos réseaux sociaux. 

Depuis la première édition, 
Siloë Liège est notre point de 
vente physique permanent pour 
l'opération. Yvette, Annabelle et 
Marie-Agnès vous y accueillent 
toujours avec le sourire. 

Bernard Grégoire, bénévole RCF  
et paroissien d'Alleur et le doyen  
Jean-Pierre Pire ont répondu présent 
à nouveau pour cette 4e édition. 
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À l'issue du synode, une question persiste : 
Y aura-t-il des changements tangibles 
et clairs dans la gestion de l'Église dans 
les années à venir ? « Oui, certainement. 
Mais il faut commencer par l'essentiel : les  
relations avec l'autre. Sans cela, les chan-
gements resteront superficiels. »

POSER LES BONNES QUESTIONS

Frère Timothy n'est pas seulement frère, 
cardinal et conférencier, il est aussi auteur. 
Parmi ses œuvres de prédilection figure le 
livre qu'il a publié avec Łukasz Popko en 
2024 : « Interroger Dieu ».

« Łukasz Popko a la moitié de mon âge 
et est deux fois plus intelligent que moi. 
Échanger avec quelqu'un d'une autre na-
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 INTERVIEW

 ÇA BOUGE À L A RADIO

L'ÉQUIPE PERMANENTE S'AGRANDIT
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LE FRÈRE TIMOTHY ÉTAIT DE PASSAGE DANS LE DIOCÈSE DE LIÈGE LE 11 MARS DERNIER 
POUR ANIMER LA RÉCOLLECTION DIOCÉSAINE ET PARLER DU SYNODE. LORS DE 
L’ÉVÉNEMENT, IL A ABORDÉ UNE QUESTION ESSENTIELLE DANS SA CONFÉRENCE : 
COMMENT CE SYNODE FERA-T-IL LA DIFFÉRENCE ?

LA RECETTE DE LA FÉE 
MARMITE

SALADE TIÈDE 
PRINTANIÈRE

INGRÉDIENTS :

800 g de petits pois écossés
800 g d’asperges vertes
1/2 botte de radis 
1 betterave crue ou des fraises 
1 oignon rouge ou 1 cuillère à soupe 
d’oignons pickles
1 citron vert
Huile d’olive, vinaigre de framboise, 
moutarde, miel, sel et poivre.
4 oignons jeunes ou quelques brins 
de ciboulette, 
Un peu de feta émiettée 

PRÉPARATION :

   Faites cuire les petits pois à la 
vapeur 3 à 4 minutes et laissez-les  
refroidir.

   Coupez l’oignon, les radis et la 
betterave en très fines rondelles à 
la mandoline. Si vous optez pour les 
fraises, coupez-les en tranches. 

   Mélangez dans un saladier 
une cuillère à café de moutarde,  
2 cuillères à soupe de vinaigre, sel, 
poivre, un demi jus de citron, une 
cuillère à café de miel et 3 cuillères 
à soupe d’huile d’olive. 

   Lavez  et cassez le bout des  
asperges, coupez-les en sifflet et 
faites-les cuire « al dente » dans 
une poêle avec un filet d’huile  
d’olive, du sel et du poivre.

   Dans le saladier, mélangez les  
légumes crus,  les petits pois froids 
et les asperges chaudes avec  
la vinaigrette.

   Décorez avec les jeunes oignons, 
ou la ciboulette et la feta émiettée !

Chaque jour, nous vous proposons le regard 
d’un.e chrétien.ne sur le monde, les grands et 
petits événements de nos vies. En décembre 
dernier, nous avions dit au revoir au pasteur 
Bruneau Joussellin, retournant dans sa ré-
gion natale en France. Depuis, nous étions en  
recherche d’une nouvelle voix protestante.  
Et c’est tout naturellement que Pierre-Paul  
Delvaux, producteur de plusieurs émissions 
sur l'antenne de RCF Liège et protestant libéral, 
a accepté de relever le défi éditorial. Nous le 
retrouvons donc un mercredi sur deux à 6h40, 
9h05 et 12h40 et en réécoute en podcast. 

Qui es-tu ?

Je m’appelle Armelle. Je suis journaliste de 
formation et je viens de rejoindre l’équipe 
de RCF Liège pour contribuer à la rédac-
tion d’articles pour le site rcf.fr et pour 
mettre en avant le travail des bénévoles.

D’où viens-tu ?

Je suis de Visé. Après presque trois ans à 
faire de longs trajets journaliers pour me 
rendre sur mon ancien lieu de travail, je 
suis contente de pouvoir revenir dans la 
province de Liège.

Quels sont tes domaines de prédilec-
tion et dans lesquels tu t'épanouis ?

Je dirais la littérature. Je continue d’animer 
une émission littéraire en radio et, sur le 

côté, j’ai un podcast littéraire qui s'intitule  
« Aujourd'hui, on lit » .

En dehors du travail, j’aime prendre du 
temps pour des activités créatives comme 
la couture ou la musique.

La solidarité occupe-t-elle une grande 
place dans ta vie ? 

Je suis membre depuis 11 ans de l’asbl A.B.C. 
Jeunes à Lourdes. Nous partons chaque an-
née avec le pèlerinage diocésain de Liège 
pour véhiculer ceux qui en ont besoin. C'est 
un peu une histoire de famille, mes frères 
et ma sœur aussi ont été brancardiers. C’est 
une aventure humaine que l’on a envie de 
recommencer à la minute où on comprend 
qu’elle se termine. Mon rôle aujourd'hui en 
tant que responsable est de permettre à un 
maximum de jeunes de la vivre.

RENCONTRE AVEC TIMOTHY RADCLIFFE

« JE RESTE UN FRÈRE »

En décembre 2024, le pape François a élevé 
Timothy Radcliffe, frère dominicain, au rang 
de cardinal. Il porte désormais le titre de  
cardinal-diacre de Santissimi Nomi di Gesù e 
Maria in Via Lata. Il souhaite cependant que 
l'on continue à l'appeler Frère Timothy et a 
fait une demande particulière au Souverain 
pontife : « Quand le Pape m'a nommé cardi-
nal, j'ai demandé la dispense d'être ordon-
né évêque, parce que je suis avant tout un 
frère. Je reste un frère. »

LA DIFFÉRENCE DU SYNODE

« Beaucoup pensent que le but du synode 
est de prendre des décisions stratégiques 
sur l'avenir de l'Église. Mais ce n'est pas 
cela » explique-t-il. « Le pape souhaite que 
l'Église connaisse une conversion profonde, 
une vraie mutualité, car au cœur de notre 
vie chrétienne, nous croyons que nous 
sommes appelés à être ouverts à l'autre. »

« Si aujourd'hui l'Église catholique semble 
divisée entre différents courants, cultures, 
et même entre hommes et femmes, il faut 
pouvoir aller au-delà de ces divisions. »

tionalité, d'une autre génération, a été une 
stimulation extraordinaire. » L'ouvrage 
né de leurs échanges rassemble dix-huit 
conversations entre les deux dominicains.

Thimothy Radcliffe ajoute : « Il faut po-
ser de bonnes questions, on peut poser 
des questions profondes, et l'amitié naît 
quand nous osons chercher ensemble. »

Timothy Radcliffe est désormais pas-
sionné par la thématique des questions :  
Comment les posons-nous ? Comment 
travaillons-nous ensemble pour répondre 
aux grandes questions du cœur humain ? 

« Je comprends parfaitement ceux qui 
cherchent une clarté. Et cette clarté n'est 
pas incompatible avec le questionne-
ment », explique-t-il. Pour illustrer son  
propos, il évoque saint Thomas d'Aquin 
qui, dans sa jeunesse, aurait posé la 
question : « Qu'est-ce que Dieu ? ». « C'est 
une question à laquelle il n'a jamais pu  
répondre. Et toute sa vie, il est resté en 
recherche. Notre quête n'aura jamais de 
fin ; nous sommes tous, perpétuellement, 
en quête d'une compréhension qui nous 
dépassera toujours. »

« NOUS SOMMES TOUS, 
PERPÉTUELLEMENT, 

EN QUÊTE D'UNE 
COMPRÉHENSION 

QUI NOUS DÉPASSERA 
TOUJOURS. »

Découvrez également les deux 
conférences exclusives du Frère 
Radcliffe données le 11 mars à Liège 
dans l'émission « Perspectives » 
sur rcf.fr. 

Timothy Radcliffe était l'invité de 
Ralph Schmeder dans l'émission 
« Forme et formation » diffusée le 
mercredi 19 mars dernier. Cette 
interview, dont sont extraits les 
passages reccueillis dans cet article, 
est à écouter en intégralité sur rcf.fr

Cliché souvenir des frères dominicains  
Thimothy Radclifffe et Philippe Cochinaux.

UNE NOUVELLE VOIX POUR 
L’ÉDITO DE LA MATINALE ! 

À L'AUBE DE CE  
NOUVEAU PRINTEMPS, 

ARMELLE A REJOINT 
ANTOINETTE À LA CELLULE 

COMMUNICATION  
DE LA RADIO LIÉGEOISE.   

ELLE SE DÉVOILE EN  
QUELQUES MOTS. 

Par Armelle Delmelle, d'après l'interview de Ralph Schmeder
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Le 9 mars dernier à l'auditorium de la Boverie, Fabrice  
Renard accompagnait en duo au piano la jeune et prodigieuse 
violoniste grecque Katerina Chatzinikolau. Les deux musiciens 
avaient déjà eu l'opportunité de jouer ensemble à plusieurs 
reprises mais c'était une première sur le sol liégeois. Celle qui 
se produit aux quatre coins du globe a éprouvé un sentiment 
spécial en donnant ce concert sur la terre du violoniste belge 
Eugène Ysaÿe. Une salle comble a applaudi chaleureusement 
ce moment suspendu dont RCF Liège était partenaire. 

Les podcasts s’accumulent et s’écoutent 
par thèmes. Quatre émissions à ce jour 
dévoilent différents aspects de l’accompa-
gnement spirituel à l’hôpital.

En effet, lorsque la maladie bouleverse le 
sens de la vie, l’accompagnement spirituel 
auprès du patient à l’hôpital permet de 
penser, cheminer, symboliser et célébrer la 
vie aussi. C’est un métier hors du commun 
qui déploie une collaboration fine avec les 
équipes soignantes. 

Alors qui sont-ils et que font-ils ? Comment 
articulent-ils leur position avec les enjeux 
éthiques actuels liés aux frontières de la vie 
et de la mort ? Et que nous apprend l’évo-
lution historique de cet accompagnement 
spirituel à l’hôpital ? 

Cosette Odier du CHU vaudois (Lausanne), 
théologienne protestante, nous retrace 

quarante années d’évolution dans les insti-
tutions de santé. Isabelle Braibant, Caroline 
Werbrouck et Roger Kessler témoignent 
ensemble de cette nouvelle approche du 
métier : faire place à une hospitalité gran-
dissante de la spiritualité tout en composant 
à la fois avec les spécificités spirituelles et 
multiculturelles des patients et le cadre de la 
rationalité médicale. 

Dès lors, comment sensibiliser les futurs 
médecins à cette dimension dans les soins ? 
Marcela Lobo Bustamente, théologienne et 
référence « Spiritual Care » au grand hôpital 
de Charleroi, nous raconte comment elle 
sensibilise les futurs médecins à prendre 
en compte cette dimension dans les soins.  
Enfin, Michel Dupuis, philosophe et éthicien,  
met en perspective éthique toutes ces 
riches réflexions. 

L’ACCOMPAGNEMENT SPIRITUEL 
À L’HÔPITAL : QUELLE ACTUALITÉ ?
Par Bénédicte Minguet
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 PODCASTS

Découvrez les podcasts de 
« Hors champ » sur rcf.fr, mais 
aussi sur toutes les plateformes 
de podcast et, en radio, un 
mardi sur deux à 16h00.

 CONCOURS
Après Claude Monet, Vincent Van Gogh et ses 
œuvres ont envahi l'église Saint-Pholien de Liège à 
travers une nouvelle exposition immersive. 

« Van Gogh : The Immersive Experience » a déjà 
voyagé et séduit 10 à 12 millions de visiteurs à tra-
vers le monde. 

Avec Exhibition Hub, RCF Liège a le plaisir de 
vous offrir 5 x 2 entrées VIP pour la découvrir. 

Pour participer, envoyer un email à l'adresse :  
accueil.liege@rcf.be avant le 25 avril en indiquant 
vos coordonnées complètes et en répondant à cette 
question : « Quelle est la ville de Provence dans  
laquelle Vincent Van Gogh peignit 300 tableaux ? » 

Avec le soutien de la Province de Liège et son Service Culture
Avec l’aimable et précieux soutien de Madame Philippe Ralet

Réalisé avec l'aide de la Fédération Wallonie-Bruxelles - Service des Musiques

LesConcerts
du Trésor

14e SAISON
Printemps 2025

entre le 19 avril et le 14 juin

concerts 
exceptionnels6

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS  
tresordeliege.be

  STE THÉRÈSE DE LISIEUX : 
100 ANS DE SAINTETÉ

Le samedi 17 mai, nous fêterons le 
centenaire de la canonisation de sainte 
Thérèse. À cette occasion RCF lui consa-
crera des émissions. Une table ronde en 
direct du sanctuaire sera retransmise.

Détail de la programmation à venir 
sur rcf.fr 

VANGOGHEXPO.COM

LIÈGE

INFO & TICKETS

ÉGLISE SAINT-PHOLIEN

 L’ANNÉE RAVEL

Maurice Ravel est l’un des composi-
teurs français les plus influents du  
début du XXe siècle. Il a composé près de  
80 œuvres, d’une grande diversité. 

150 ans après sa naissance en mars 
1875, l’équipe de Tous mélomanes 
consacre une dizaine d’émissions pour 
lui rendre hommage.

Il sera évoqué sous différentes facettes : 
à travers ses œuvres majeures ou ses 
compositions les moins connues, la lit-
térature avec « Le cerveau de Ravel »,  
sa correspondance grâce à l’interven-
tion du président des Amis de Maurice 
Ravel. Tout au long de l’année, l’émission  
présentera les grandes nouveautés 
consacrées à l’œuvre de cet orchestrateur  
de génie.

Tous Mélomanes à retrouver sur rcf.fr

POUR SA QUATRIÈME SAISON, 
L’ÉMISSION HORS CHAMP ÉGRAINE 
DE FAÇON CRÉATIVE LES DIVERSES 
FORMES DU PRENDRE SOIN.

Découvrez-en plus sur l'exposition à travers 
l'interview du doyen Jean-Pierre Pire et de 
Gilles Collinet (Exhibition Hub) dans notre 
podcast « L'hebdo liégeois. »

Katerina Chatzinikolau a accordé un long entretien à 
son ami Fabrice Renard dans « Multi Music ». L'occasion 
de réécouter sur rcf.fr le parcours d'une des violonistes 
les plus douées de la nouvelle génération. 

UN DUO ENCHANTEUR

 Cécile Leleux, Katerina Chatzinikolau   

 et Fabrice Renard. 
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 VIE DE L A RADIO

L'histoire que l'on écrit ensemble

« C’est Notre Histoire », l'émission dans 
laquelle vous m'entendez, c’est d’abord et 
avant tout une histoire d’amitié et de par-
tage. Elle débute avec la proposition de 
mon collègue et ami, Bernard Wilkin, de 
prendre le micro à deux voix sur RCF Liège.

Employée aux Archives de l’État depuis 
2012, j’ai diversifié mon travail sur mon 
temps libre en acceptant de diriger avec 
ce même collègue une nouvelle « Revue 
d’Histoire liégeoise ». Depuis 2021, en 
collaboration avec l’Université de Liège, 
le Centre liégeois de documentation  
archivistique (CELIDA asbl) édite une revue 
scientifique illustrée dédiée au Pays de 
Liège du Moyen Âge au XXe siècle. 

« Faire de l’histoire » à la radio est apparu 
comme une opportunité unique de trans-
mettre ce savoir en touchant un large  
public et en ayant recours à un autre  
média que le traditionnel canal de l’écri-
ture. Très vite s’est donc imposé le rythme 
des interviews. Dans notre émission, nous 
rencontrons des chercheurs.ses, jeunes 
ou confirmé.es, et leur donnons la parole. 

Plus qu’un métier, une vocation, être histo-
rien.ne ne se limite pas à répondre à une 
fiche de fonction ou à diriger des travaux 
destinés à quelques spécialistes. Diplô-
mée de l’agrégation en Histoire, j’ai égale-
ment obtenu le Certificat d’université en  
didactique du cours de religion catholique 
à l’évêché de Liège. Au cœur de la forma-
tion, une notion domine : « faire sens ». 
Être bénévole à la radio c’est, pour moi, être 
libre de partager du contenu en le rendant 
accessible, attrayant et en le vulgarisant 
pour qu’il parle au plus grand nombre.

Laetizia

LE BILLET DE
LAETIZIA PUCCIO
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Pierre-Yves Delfanne fut ordonné diacre 
en vue du sacerdoce le 1er mars dernier. 

Ralph Schmeder a eu l'occasion de 
s'entretenir avec lui avant ce moment 

décisif tant dans sa vie personnelle que 
dans sa vie spirituelle. 

La cérémonie est disponible à la 
réécoute sur rcf.fr.

Dans « La ronde des petits loups », 
nous appelons Marion Gabriel. 
Accompagnée de son grand-père 
Bernard, la très jeune animatrice 
du jour a emmené grands et petits 
auditeurs dans la ferme de Monsieur 
Mathurin pour 30 minutes de musique.

Mady Leroy a rejoint la famille des 
bénévoles producteurs d'émissions 
RCF Liège en janvier. Professeur de 
français dans sa vie professionnelle 
antérieure et autrice, elle vous 
présente « Poèmes en archipel ».  
Un format d'analyse fine de poèmes 
d'hier et d'aujourd'hui. 

Trois bénévoles de l'asbl A.B.C. Jeunes à Lourdes 
étaient les invitées de « Vitamine C » pour 
mobiliser d'autres jeunes à les rejoindre pour 
leur futur pèlerinage en août 2025. L'occasion 
de témoigner de leurs expériences passées au 
sanctuaire marial. 

L’UNESCO pointait récemment les nombreuses possibilités d’action du paysage 
radiophonique dans les réalités politiques et environnementales que nous 
connaissons actuellement. Une piqûre de rappel quant au rôle essentiel des 
médias pour l’accès à l’information. 

LA RADIO COMME OUTIL D’ÉDUCATION

S’informer. Le mot peut faire peur. Comme une besogne dont on se passerait 
bien, un retour sur les bancs de l’école, une perte de temps. Une quête de ren-
tabilité qui comporte son lot de défauts : désinformation, fake news et autres 
comportements problématiques pullulent sur les réseaux sociaux. Et si l’on vous 
disait que la radio peut, dès lors, devenir un outil déterminant pour sensibiliser 
la population aux problématiques planétaires ?

QUI NE DIT MOT, ENTEND

Le postulat est simple : donner accès à une information de qualité participe à 
une forme d'éducation citoyenne. Loin de l’idée de trouver une solution miracle, 
il est davantage question de s’attarder sur l’une des premières missions de la 
radio : accompagner l’auditeur dans son quotidien. En l’occurrence, dans ses 
réflexions quotidiennes. 

À travers ses productions, le travail des journalistes et l’implication des experts de 
terrain, la radio ouvre un champ de réflexions privilégiées à une large audience. 
Car, après tout, un esprit critique cela peut s’aiguiser même avec le corps vissé 
sur un canapé !

Par Sandy Louis

DEVENEZ AMBASSADEUR RCF LIÈGE

En tant qu’auditeur RCF, aidez-nous à faire connaitre votre radio et son modèle 
économique. Comme beaucoup d'associations, nous sommes confrontés à une 
diminution du nombre de donateurs. Mobilisez-vous à nos côtés pour convaincre 
de nouveaux donateurs ! Si vous aimez nos programmes, si la radio vous 
informe, vous nourrit, alors parlez-en autour de vous : amis, voisins, familles, 
paroisse...Chaque don, quel qu’en soit le montant, permet à RCF de continuer 
à vous offrir une programmation proche de vous, riche et variée. Votre soutien 
nous est indispensable chaque année. Merci pour votre engagement !

Découvrez  l'interview accordée par la porte-parole de 
l'UNESCO lors de la journée mondiale de la radio 2025 dans 
l'émission « A l'heure belge » , en podcast sur rcf.fr

 LA RADIO,  
C’EST “BON” POUR LA PLANÈTE ?

Quelques membres de RCF 
Liège ont participé au projet 
intergénérationnel conduit par 
Enéo avec la collaboration de la 
Saint-Luc Liège en BD et illustration : 
Manifest'Animation. Comment ?  
En apportant leurs voix aux courts 
films qui accompagnaient l'expositon. 

Anders, étudiant en communication 
de 3e année à la  HEPL a réalisé 
l'interview d'un senior ayant pris part 
à cette réalisation créative en duo 
avec un étudiant de Saint-Luc. 

Dans son émission « RCF Sport Liège », Marc Gérardy a reçu le boxeur 
professionnel d'origine arménienne Miko Khatchatryan. L'athlète au 
palmarès remarquable nous a rappelé son parcours à son arrivée en 
Belgique avec son papa boxeur également. 

Dans un quotidien pourtant devenu 
trépidant, la ministre fédérale  

Vanessa Matz a pris le temps de se rendre 
dans nos studios pour revenir sur les 

négociations gouvernementales, sur sa 
nouvelle fonction et sur ce qu'elle compte 

mettre en place durant la législature.
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ANTENNE
PROGRAMMATION

6h30 Flash

6h34 Édito de la matinale

6h50 Prière du matin

7h00 Journal 

7h22 L'Actu chrétienne

7h32 Le Grand témoin

7h50 Prière du matin locale

8h00 Flash belge et régional

8h10 L'Invité de la matinale

8h30 Journal de Radio Vatican

8h50 Prière du matin locale

9h00 Flash belge

DU LUNDI AU VENDREDI  6H30 - 10H

SAMEDI  DIMANCHE

9h03 L'édito de la matinale 

9h10 A l'heure belge

6h30 Flash

6h35 Ce Jour dans l'histoire

6h50 Prière du matin

7h03 Mille questions à la foi

7h50  Prière du matin

8h00 Flash

8h04 L’Invité du week-end

8h50 Prière du matin

6h50 Prière du matin

7h06 Un Air qui me rappelle

7h50  Prière du matin

8h00 A l'Ecole de la prière

8h15 Connaître le judaïsme

8h30 Cette Année dans l'histoire

8h50 Prière du matin

 PROGRAMME DE L'UNION RCF (LYON)

 PROGRAMME COPRODUIT PAR RCF BRUXELLES, RCF LIÈGE ET RCF SUD-BELGIQUE   PROGRAMME DE RCF LIÈGE      

LE WEEK-END

LUNDI MARDI MERCREDI       JEUDI VENDREDI
6h30 La Matinale 

11h00 Je pense donc j'agis

12h00 Flash belge

12h03 Trente minutes avec notre 
évêque Evangile et vie Missions surprises Vitamine C Au risque de la parole 

12h30 Journal régional

12h35 La chanson dans l'âme La musique dans l'âme Moment musical classique

13h00 Journal de Radio Vatican

13h10 Talent belge Talent belge L'artiste du jour Talent belge Hits célestes

13h30 Notaires & Co L'air moderne /  
Les épicurieux L'hebdo liégeois On se fait une toile  / 

À l'affiche ( Grignoux )
L'espace Europe /  

Poèmes en archipel

14h00 Flash belge

14h03 Entrée des artistes L'œil de Dieu Voyage au pays des mots Culture et vous Entre les cases /  
La librairie des ondes

14h30 Vive Dieu aujourd'hui Aide à l'Eglie en détresse Forme et formation Trente minutes avec notre 
évêque Li bone Novèle

15h00
Direction Sud Il suffira d'un chant

La vie d'artiste Joueur de blues /  
Jazz, swing et ta ta ta

Multi music

15h30 La ronde des p'tits loups Cahier de musique

16h00
Nos auteurs ont la parole Hors champs /  

Que fais-tu de tes 20 ans ? On en parle
C'est notre histoire

Un Juif nommé Jésus
16h30 Etat des lieux

17h00 RCF Sport Liège Curiocité Libretto  
( Opéra Royal de Wallonie ) Curiocité Décryptage

18h00 Journal de Radio Vatican

18h10 A l'heure belge

19h00
Écritures et spiritualités Trois dièses à la clé / 

Touches d'orgues Perspectives Points de repères
Aide à l'Eglise en détresse

19h30  Enfin une Bonne Nouvelle

20h00 Le chapelet de Lourdes

20h30 Debout les mots Un champs à moissonner Une miette de théologie Sous le figuier Evangile et vie

21h00 RCF Sport Liège Curiocité Libretto Curiocité Décryptage

22h00 Talent belge Talent belge L’artiste du jour Talent belge Hits célestes

22h30 Prière monastique

22h45 Halte spirituelle

23h00 En quête de sens

23h58 Le psaume du jour

04h30 Points de repères Ecritures et spiritualités Trois dièses à la clé / 
Touches d'orgues Perspectives Point de repères

05h30 Perspectives RCF Sport Liège Curiocité Libretto Curiocité

SAMEDI DIMANCHE
6h30 La Matinale  

9h00 Flash

09h03 Vitamine C

09h30 L'hebdo liégeois

10h00 Entrée des artistes

10h30 Etat des lieux

11h00 Hors champs /  
Que fais-tu de tes 20 ans ?

12h03 Nos auteurs ont la parole

13h00 L'air moderne /  
Les épicurieux

13h30 Notaires & Co

14h00 Voyage au pays des mots

14h30 Pot pourri africain

15h00 Direction Sud

16h00 Il suffira d'un chant

17h00 On en parle

18h00 10 minutes pour la Science

18h10 Nos années 70

19h00 Trois dièses à la clé / 
Touches d'orgues

20h00 Le chapelet de Lourdes

20h30 Debout les mots

21h00 Cahier de musique

21h30 Multi Music

22h00 Joueur de blues / 
 Jazz, swing et ta ta ta

6h30 La Matinale 

09h00 Halte spirituelle

10h00 Trente minutes avec  
notre évêque

10h30 Enfin une bonne nouvelle

11h00 Vive Dieu aujourd'hui

11h30 Forme et formation

12h00 Ecritures et spiritualités

13h00 Li Bone novèle

13h30 Moment musical classique

14h00 Entre les cases /  
La librairie des ondes

14h30 L'œil de Dieu

15h00 Evangile et vie

15h30 La ronde des p'tits loups

16h00 Du vent dans les voiles

17h00 Perspectives

18h00 La chanson dans l'âme

18h30 Au risque de la parole

19h00 Points de repères

20h00 Le chapelet de Lourdes

20h30 Une miette de théologie

21h00 Hits célestes

21h30 Missions surprises

22h00 Hors champs /  
Solidarité Orient

RETROUVONS-NOUS RCF LIÈGE 93.8 FM &

 
 
 

Rue de Bierset 6 
4460 Grâce-Hollogne 

 
Organisée par l’asbl Les Stations de 

Plein Air Liégeoises au profit des enfants 
défavorisés de la région liégeoise 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Samedi 24 mai 2025 de 10h à 16h 

150 emplacements 
disponibles de 3m x 3m 

+ 1 emplacement voiture 
pour 10€/emplacement 

Nombreuses animations 
pour enfants (jeux, grimage, 

châteaux gonflables, balade à poneys, 
tombola avec des prix amusants) 

Petite restauration et bar 

Brocante extérieure, bourse aux jouets, vêtements et matériel de puériculture 

Pour réserver un emplacement 
04/233.43.53 ou asblspal@gmail.com 
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B B R U B E B B
A S B L  R C F  L i è g e
R u e  d e s  P r é m o n t r é s  4 0
4 0 0 0  L i è g e

B E 1 1 3 4 0 1 3 1 1 9 3 5 4 8 

J E  S O U T I E N S  R C F  L I E G E  

Quel que soit le montant de votre don, il a toute son importance. 
Votre générosité est nécessaire pour vous garantir une antenne sans publicité.

Et si vous planifiiez automatiquement vos dons en faisant un ordre permanent ?  
Contactez-nous si un prélèvement automatique vous semble davantage vous convenir. 

POUR TRANSMETTRE LA JOIE  
À TOUTES LES GÉNÉRATIONS

RCF Liège, asbl 
Rue des Prémontrés, 40
4000 LIÈGE 
Tél. : 04 237 00 71 
Email: accueil.liege@rcf.be

rcf.be rcf.fr/liege
@rcfliege

RESTONS EN CONTACT !

Participer, c'est prendre part. Merci pour votre fidélité. 

Soutenez RCF et contribuez à faire vivre un média où chaque projet solidaire, culturel,  
académique, de société, de réflexion spirituelle est mis en lumière dans le respect d'un temps 
humain et la profondeur d'un échange de qualité. Un média vecteur de Paix et d'Espérance.

Je participe avec un don
20 € 50 € 100 €
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